

Ciudad de México, a 5 de abril de 2016

Plataforma programática que la fórmula independiente de las C. Humaya Valeria Hernández Grijalva y Xóchitl Yazmin Martínez Mézquita sostendrá en la campaña electoral.

Participación Política Accesible y Equitativa

Queremos que el texto constitucional recupere, reivindique y amplíe las herramientas y vías de participación ciudadana que la población de la Ciudad de México ha desarrollado y conquistado a lo largo de, por lo menos, 30 años. Que para participar del proceso de toma de decisiones, no se tengan barreras a la entrada onerosas ni restrictivas; que las figuras de consulta ciudadana, referéndum y plebiscito, estén al alcance de la ciudadanía y vinculantes. Una ciudad en la que se impulsen procesos de organización social, fortalecimiento del tejido social y se construya ciudadanía activa y responsable.

Pugnaremos por que las figuras de plebiscito, referéndum y consulta ciudadana sean exigibles y accesibles (sin necesidad de cifras exageradas de firmas ciudadanas), y VINCULANTES para la autoridad.

Derecho a la Ciudad Sustentable

Queremos una Ciudad que satisfaga las necesidades de la población. Es decir, un modelo sustentable de sociedad y vida urbana basado en los principios de solidaridad, libertad, equidad, dignidad y justicia social y fundamentado en el respeto a las diferentes culturas urbanas y el equilibrio entre lo urbano y lo rural. Una ciudad incluyente, habitable, justa, democrática, sustentable y disfrutable.

Queremos una Constitución que basada en dichos principios defina las bases de una política que garantice la calidad del aire y el cuidado del agua, los bosques, la fauna y toda la diversidad, así como un modelo de manejo de residuos, de transporte –vialidad y energía, que no dañen el medio ambiente.

Pugnaremos por que se garantice y se haga exigible el derecho a un medio ambiente sano y sustentable; al buen manejo de los recursos naturales; al desarrollo urbano planificado y ordenado.

Empleo Digno y Bien Remunerado

Queremos un salario base digno, justo y suficiente para cubrir un ingreso familiar que permita el acceso a: educación, salud, alimentación, vivienda, vestido, transporte y recreación.

Queremos que a los jóvenes se les garantice el primer empleo para que adquieran experiencia y que todos los ciudadanos tengan derecho a un empleo digno con irrestricto respeto a sus derechos laborales.

Queremos una Ciudad que cree, aprecie y desarrolle el talento, para que éste se reproduzca en todos los ámbitos y permita una vida plena.

Economía Urbana

Queremos una Ciudad económicamente equitativa, incluyente y solidaria que garantice el desarrollo de todos los sectores productivos impulsando su óptimo crecimiento.

Queremos impulsar la inserción y el fortalecimiento económico de los grupos actualmente excluidos.

Queremos que se garantice un ingreso digno para la gente, un retiro con medios suficientes y empleo pleno en la CDMX.

Queremos una Ciudad donde se garantice el derecho a la alimentación nutritiva y sustentable y acceso universal a la salud. Todos los habitantes de la ciudad, solo por serlo, deben tener garantizados estos derechos, independientemente de su condición.

Pugnaremos por una ciudad que garantice la inclusión económica de todos los sectores; que garantice el desarrollo económico que mejor convenga a los distintos espacios territoriales que conforman la Ciudad.

Género y Grupos Vulnerables

Queremos una ciudad libre de toda violencia y de todas las formas de discriminación contra las mujeres, los adultos mayores, I@s niñ@s, I@s indígenas, los grupos migrantes, I@s miembros de la comunidad LGTBTTI, las personas con discapacidad, I@s desemplead@s, I@s pobres y I@s jóvenes. Una ciudad que proteja y promueva el desarrollo integral, pacífico e igualitario de TODOS los grupos sociales que habitamos en ella.

Pugnaremos por una nueva conciencia social, que a logre, a través de la formación de ciudadanía. cambie la cultura social y política de la Ciudad.

Acceso a la Cultura y a la Educación

Queremos una Ciudad donde se garantice el acceso universal a la educación, con calidad, laica y que sea la base para el desarrollo pleno e integral del ser humano.

Queremos una Ciudad con una oferta cultural diversa, incluyente, accesible y de calidad, que permita una experiencia educativa, formativa, recreativa y democrática.

Contra la Corrupción, por la Transparencia y la Rendición de Cuentas

Queremos que todos los ciudadanos ejerzamos el derecho de pedir cuentas a quienes nos gobiernan. Solo así se podrán evitar abusos, corrupción, tráfico de influencias y desvío de recursos.

Queremos evitar que la deuda pública crezca, los presupuestos se multipliquen, pero que los buenos servicios, la calidad de vida y las capacidades del gobierno se deterioren cada vez mas.

Queremos impulsar que el “Presupuesto Participativo” que hoy solo contempla el 3% del presupuesto total de la Ciudad, se eleve a Ley y que por lo menos el 50% de lo previsto para las inversiones, sea pasado a la opinión y validación ciudadana

Queremos que el ejercicio presupuestal sea transparente y a la vista de todos. Que los planes y programas de Gobierno se diseñen y pasen por el visto bueno de la ciudadanía. Con eso estaremos construyendo democracia de a de veras.

Queremos que el Proyecto de Constitución, una vez integrado, pase por un referéndum

Queremos que se consagre el derecho ciudadano a la “revocación de mandato”. Esta figura permite la remoción de servidores públicos que no cumplan con honestidad, eficiencia y eficacia su función pública.

Por una Justicia Accesible para Todos

Queremos que el sistema judicial de la Ciudad sea reformado, que incluya mecanismos de rendición de cuentas y que con ello se observen de manera puntual todos los derechos para la justicia pronta, expedita, honesta y con absoluta observancia de los procedimientos que marca la Ley; anteponiendo en todo momento, los derechos pro persona.

Queremos un sistema donde la justicia sea transparente, humana, expedita y universal.

No basta con que la letra de la Ley sea perfecta, Queremos que todo el sistema incluyendo el segmento penitenciario sea reformado totalmente, para crear uno que se a capaz de reincorporar al infractor al seno de la sociedad.

Queremos que estos principios sustantivos de rendición de cuentas y observancia de la Ley, por parte del Poder Judicial de la Ciudad de México, acaben con la impunidad, fenómeno que es la metástasis de un cáncer que se llama corrupción y que tiene enferma de inseguridad e indignidad a nuestra Ciudad.

Pugnaremos por la despenalización de la pobreza, el rediseño del sistema penitenciario, y el establecimiento de herramientas para la exigibilidad e impartición de justicia; pero, sobre todo, en el fortalecimiento de los derechos de las personas en conflicto con la ley, y una verdadera reinserción social.